

EDAM

Ecole de Design de l'Art et de Management

edamparis.com



EDAM Paris Formations, Établissement d'enseignement supérieur privé technique est une école de commerce et de langue pour des apprenants étrangers, située dans le 4ème arrondissement de Paris. Sa pédagogie et son enseignement permettent aux étudiants et professionnels souhaitant apprendre le français d'acquérir des compétences et des connaissances spécifiques à chacun de ces domaines. Dans une ambiance chaleureuse et conviviale, les cours sont rythmés par la passion et la créativité de l'équipe pédagogique, toujours à l'écoute des élèves.

EDAM Paris offre des des formations adaptées aux plannings des étudiants leur permettant d'effectuer un stage ou de travailler tout en poursuivant leurs études.

EDAM Paris propose des formations du niveau Bachelor à DBA en passant par le MBA dans les grandes disciplines de la gestion dispensées par un corps professoral d'excellence intervenant dans les plus grandes écoles françaises

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelors

- Commerce International
- Marketing Digital
- Business Développeur Digital

MBA

- Management du Luxe



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges et coopération pédagogique avec établissements partenaires
- Séjours linguistiques



VIE ASSOCIATIVE

- Réseau des anciens élèves : Association des Alumni
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger
- Association Junior Entreprise : rémunération de projet



CHIFFRES CLÉS

96 étudiants
 23 enseignants
 60 stages proposés par an
 2 partenariats (Maroc, Australie)
 Date de création : 2015
 2 journées d'études
 2 événements par an



INFOS PRATIQUES

15 rue de l'Arsenal
 75004 Paris
 FRANCE

+33 (0)1 45 31 16 67
info@edamparis.com



INFOS RÉGION

Transports
 Metro : Bastille (1,5,8)
 Bus : Bastille – Henri IV (87)

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3GmyB3X>

Equipes de sport emblématiques
<https://www.ol.fr/fr-FR/prehome>

LES + DE L'ÉCOLE

- Un établissement proche de ses étudiants
- Une réelle politique d'accompagnement tout au long du cursus
- Une volonté d'ouverture sur le monde avec des partenaires internationaux et des étudiants étrangers venant du monde entier
- Large réseau de partenaires afin de permettre l'insertion de nos jeunes sur le marché de l'emploi

EDAM
Ecole de Design de l'Art
et de Management
edamparis.com



EDAM Paris Formations is a private technical higher educational institution providing programmes in commerce and languages for international students. It is located in Paris's fourth arrondissement. The programmes and teaching allow those wishing to learn French, be they students or working professionals, to acquire specific skills and knowledge in the institution's areas of speciality. Lessons are taught in a warm and friendly environment, enlivened by the passion and creativity of our teachers, who are ever attentive to their students' needs.

EDAM Paris's programmes are adapted to learners' schedules, allowing them to undertake an internship or work alongside their studies.

EDAM Paris offers programmes from bachelor's to DBA level, including MBAs, in key management-related subject areas. These are taught by a team of elite instructors who work in leading French educational institutions.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's

- International Commerce
- Digital Marketing
- Digital Business Developer

MBA

- Luxury Management



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Echanges et coopération pédagogique avec établissements partenaires
- Séjours linguistiques



CAMPUS LIFE

- Réseau des anciens élèves : Association des Alumni
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger
- Association Junior Entreprise : rémunération de projet



KEY FIGURES

96 students
23 teachers
60 internships offered per year
2 partnerships (Morocco, Australia)
Date of creation : 2015
2 conferences
2 events per year

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Highly attentive to students' needs
- A policy of close student supervision throughout the programme
- Internationally oriented, with international partners and students from across the world
- A large number of business partners to facilitate the recruitments of our young graduates



PRACTICAL INFOS

15 rue de l'Arsenal
75004 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 31 16 67
info@edamparis.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Metro : Bastille (1,5,8)
Bus : Bastille - Henri IV (87)

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Famous heritage

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Local sports teams

<https://www.ol.fr/fr-FR/prehome>



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles